

Die HLS Engineering Group weiter auf Expansionskurs

Augsburg, 21.12.2016. Die Augsburger HLS Engineering Group macht den nächsten Wachstumsschritt. Das seit 1966 bestehende Ingenieurbüro hatte bisher seinen Schwerpunkt vor allem in der Planung und Konstruktion von Karosserierohbauanlagen. Mit dem Erwerb der EffiSi GmbH in Chemnitz erweitert das Ingenieurbüro nun sein Produktportfolio. Die EffiSi mit ihren rund 40 Mitarbeitern ist Spezialist für robotergestützte Automatisierungs- und Steuerungstechnik und gehört mit Wirkung zum 01.01.2017 nach Abschluss der Transaktion zu 100% der HLS-Gruppe. Mit dem Knowhow der EffiSi GmbH vervollständigt die HLS ihr Produktportfolio durchgängig entlang der Karosseriebauprozesskette. Und verbindet nun die Mechanik mit der Elektrik zum ganzheitlichen Engineering – von der Planung, Konstruktion, Simulation über die virtuelle bis hin zur realen Inbetriebnahme vor Ort. Daneben wird die EffiSi GmbH aber auch weiterhin eigenständig am Markt agieren.

Die **HLS Engineering Group** mit ihrem Hauptsitz in Augsburg hat weltweit rund 360 Mitarbeiter und ist spezialisiert auf roboterbasierende Automatisierungslösungen im Karosseriebau der Automobilindustrie sowie in den Bereichen Montagetechnik und Aerospace. Sie schafft zudem im Bereich Sensitive Leichtbaurobotik und Mensch-Roboter-Kooperation Lösungen für die Zukunft der Industrie 4.0.

HLS Engineering Group
Marketing & Communications
Karin Wiegmann
karin.wiegmann@hls-group.com
Tel. 0821-7007-1181